

Banco de Sangre Provincial de Cienfuegos Dr. Enrique Silvino Font D'Escoubet

En el primer nivel dispone de un salón amplio de espera para los donantes, áreas para la selección médica y la extracción de sangre y componentes. En el segundo piso se encuentra el área para el fraccionamiento de la sangre y su almacenamiento temporal hasta la distribución. Además del área administrativa. Los Laboratorios ubicados en el tercer nivel cumplen con las regulaciones establecidas por el MINSAP y hacen posible que nuestros productos tengan una gran seguridad.

El Banco de Sangre posee de equipamiento necesario para realizar sus producciones con eficiencia, seguridad y calidad.

Un equipo de profesionales altamente competentes, integrado por médicos y tecnólogos especializados en medicina transfusional y laboratorio clínico, y otros profesionales de diferentes ramas del saber, conforman el capital humano de la institución.

Es el centro rector del Programa de Sangre en la Provincia de Cienfuegos. Su encargo social es la extracción y procesamiento de la sangre para la obtención de componentes sanguíneos con fines transfusionales o como fuente de materia prima para la industria de medicamentos.

Las donaciones de sangre provienen de donantes voluntarios y altruistas. Estos son reclutados en el primer nivel de atención del Sistema de Salud: el consultorio médico de la familia. En esta actividad participan el médico y la enfermera del consultorio y las organizaciones políticas y de masas de la comunidad.

A través de los años, la institución ha colectado como promedio anual más 13 000 donaciones de sangre (4% de la población) que sitúa a la provincia dentro del indicador que recomienda la Organización Mundial de la Salud (3 a 5%).

Se realizan más de 5000 donaciones de aféresis en los cuatro centros colectores de plasma de existen la provincia. Estas donaciones permiten obtener plasma normal y plasma hiperinmune específico que son utilizados para la producción industrial de medicamentos y reactivos: albúmina humana, inmunoglobulinas y globulinas específicas.

El centro adoptó un Sistema Integrado de Gestión que constituye la base para lograr altos resultados en la calidad, la prevención de riesgos, la protección del medio ambiente, en el ámbito de nuestra actividad laboral, dentro de un proceso de mejoras continuas que garantiza el incremento y la integridad de su eficacia. En conformidad con las normas de la familia ISO (NC-ISO 9001:2008, NC ISO 14001:2004, NC 3001:2007, NC 18001:2005) y con los requisitos exigibles en las distintas Regulaciones que se establecen a través de nuestro ministerio para la actividad que realizamos.

El centro posee la Certificación Integrada de la Calidad y el Reconocimiento Ambiental

Banco de Sangre Provincial

- Última actualización: Viernes, 08 Noviembre 2019 14:13

Escrito por Equipo de Producción Provincial (Desoft)

Visto: 17089

Territorial, así como con la Certificación de Buenas Prácticas para Establecimientos de Sangre expedida por el Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos (CECMED), Autoridad Reguladora Nacional de Medicamentos de la República de Cuba.

Horarios de servicios.

Donaciones de sangre. Lunes a sábado de 7.00 am a 1.00 pm

Despacho de componentes de la sangre a hospitales. 24 horas